

ABSTRAK

Skripsi dengan judul “Pengaruh Pola Asuh Orang Tua Terhadap Pembentukan Karakter Religius Anak Usia 9-10 Tahun di Desa Watuagung Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek” ini ditulis oleh Lufi Ayu Wandari, NIM. 1721143211, dosen pembimbing : Anissatul Mufarokah, S.Ag, M.Pd, NIP. 19700817 199803 2 001

Kata Kunci: Pola asuh Orang Tua, Karakter Religius

Penelitian ini dilatar belakangi oleh peran orang tua dalam membentuk karakter religius anak melalui pengasuhan atau sering disebut pola asuh yang disesuaikan dengan karakter atau kepribadian anak. Pola asuh inilah nantinya akan digunakan sebagai tolak ukur tingkat keberhasilan orang tua dalam membentuk karakter religius anak usia 9-10 tahun di Desa Watuagung Kecamatan watulimo Kabupaten Trenggalek.

Rumusan Masalah dalam penulisan skripsi ini adalah 1. Adakah pengaruh pola asuh otoriter terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di Desa Watuagung Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek? 2. Adakah pengaruh pola asuh orang tua demokratis terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di Desa Watuagung Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek? 3. Adakah pengaruh pola asuh orang tua otoriter dan demokratis bersama-sama terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di Desa Watuagung Kecamatan Watulimo?

Skripsi ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh pola asuh orang tua otoriter terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di Desa Watuagung Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek. Untuk mengetahui pengaruh pola asuh orang tua demokratis terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di Desa Watugaung Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek dan untuk mengetahui pengaruh pola asuh otoriter dan demokratis bersama-sama terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di Desa Watuagung Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek.

Dalam penelitian ini digunakan 1) Metode penelitian kuantitatif korelasi. 2) Lokasi penelitian di Desa Watuagung Kecamatan watulimo Kabupaten Trenggalek. 3) Sumber data yaitu responden terdiri dari orang tua yang memiliki anak usia 9-10 tahun di Desa Watuagung dan dokumentasi. 4) Tehnik pengumpulan data menggunakan angket dan dokumentasi. 5) analisis data dilakukan dengan uji validitas instrument, uji realibilitas, uji asumsi klasik dan uji hipotesis dengan uji-T (parsial), uji F dan uji koefisien diterminasi.

Hasil Penelitian : 1. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pola asuh orang tua otoriter terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di desa watuagung kecamatan watulimo kabupaten trenggalek dengan nilai $T_{hitung} 2,319 > \text{nilai } T_{tabel} 2,028$ sehingga H_a diterima. Dan nilai R_{square} sebesar

52,7% sisanya 47,3% dijelaskan oleh sebab-sebab yang lain diluar variabel. 2. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pola asuh orang tua demokratis terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di desa watuagung kecamatan watulimo kabupaten trenggalek dengan nilai $T_{hitung} 2,039 > \text{nilai } T_{tabel} 2,028$ sehingga H_a diterima. Dan nilai R^2 sebesar 49,8% sisanya 50,2% dijelaskan oleh sebab-sebab yang lain diluar variabel. 3. Terdapat pengaruh yang positif dan signifikan antara pola asuh orang tua otoriter dan demokratis secara bersama-sama terhadap pembentukan karakter religius anak usia 9-10 tahun di Desa Watuagung Kecamatan Watulimo Kabupaten Trenggalek dengan nilai $F_{hitung} 3,753, > \text{nilai } F_{tabel} 3,26$ sehingga H_a diterima. Dan nilai R^2 sebesar 37,3% sisanya 62,7% dijelaskan oleh sebab-sebab yang lain diluar variabel.

ABSTRACT

Thesis with the title "*The Influence of Parenting Pattern on the Establishment of Religious Character for Children aged 9-10 Years Old in Watuagung, Watulimo, Trenggalek* " was written by Lufi Ayu Wandari, Student Registered Number: 1721143211, supervised by Anissatul Mufarokah, S.Ag, M.Pd, Employee Index Number: 19700817 199803 2 001

Keywords: *Parenting Parenting, Religious Character*

This study is based on the role of parents in shaping the child's religious character through parenting or often called parenting pattern that is adapted to the character or personality of the child. This parenting pattern will be used as a benchmark of the success rate of parents in shaping the religious character of children aged 9-10 years in Watuagung Village, Watulimo Subdistrict, Trenggalek District.

In this thesis the researcher set the problem formulations including: 1). Is there any influence of authoritarian parenting on the establishment of religious character for children aged 9-10 years in Watuagung, Watulimo, Trenggalek? 2). Is there any influence of parenting pattern of democratic parent towards the establishment of religious character for children aged 9-10 years in Watuagung, Watulimo, Trenggalek? 3). Is there any influence of parenting pattern of authoritarian and democratic parents together towards the establishment of religious character of children aged 9-10 years in Watuagung, Watulimo, Trenggalek?

This thesis aims to determine the influence of authoritarian parenting on the establishment of religious character for children aged 9-10 years in Watuagung, Watulimo, Trenggalek. To find out the influence of parenting pattern of democratic parent toward the establishment of religious character for children aged 9-10 year old child in Watugaung, Watulimo, Trenggalek and to know the influence of authoritarian and democratic parenting pattern to the establishment of religious character of children aged 9-10 year old in Watuagung, Watulimo, Trenggalek.

The method used in this research are: 1) Quantitative research method correlation. 2) Research location in Watuagung village, Watulimo subdistrict, Trenggalek regency. 3) Data sources are respondents consist of parents who have children aged 9-10 years old in Watuagung Village and documentation. 4) Data collection techniques using questionnaires and documentation. 5) data analysis is done by instrument validity test, reliability test, classical assumption test and hypothesis test with T-test (partial), F test and termination coefficient test.

The result of this research: 1). There is positive and significant influence between authoritarian parenting to the establishment of religious character of children aged 9-10 years old in Watuagung, Watulimo, Trenggalek with value of Tcount 2,319 > Ttable 2.028 so that Ha accepted. And the value of R *square* equal to 52,7% 47,3% is explained by other causes outside of variable. 2). There is a positive and significant influence between the pattern of parental democratic parenting to the establishment of religious character of children aged 9-10 years in Watuagung, Watulimo, Trenggalek with the value of Tcount 2.039 > Ttable 2.028 so that Ha accepted. And the value of R *square* equal to 49.8% 50.2% rest is explained by the causes other than the variable. 3). There is a positive and significant influence between the parenting pattern of authoritarian and democratic parents together towards the establishment of religious character of children aged 9-10 years old in Watuagung, Watulimo, Trenggalek with a value of Fcount 3.753, > Ftable value 3.26 so that Ha be accepted. And the value of R *square* equal to 37,3% remaining 62,7% explained by other causes outside of variable.

الملخص

البحث العلمي بالعنوان "أثر أنماط الأبوة على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمبا ترنجاليك" كتبه لوفي أيو وانداري، رقم القيد ١٧٢١١٤٣٢١١، المشرفة أنيسة المفرحة، الماجستير، رقم التوظيف ١٩٧٠٠٨١٧١٩٩٨٠٣٢٠٠١.

الكلمات الرئيسية: أنماط الأبوة، الشخصية الدينية

خلفية هذا البحث العلمي دور الوالدين في تشكيل الشخصية الدينية للأولاد من خلال الأبوة والأمومة وفقا بشخصية الأولاد أو طبيعتهم. وتكون الأبوة كمؤشر معدل النجاح في تشكيل الشخصية الدينية للأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمبا ترنجاليك.

مسائل البحث العلمي هي ١. أ هناك أثر أنماط الأبوة الاستبدادية على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمبا ترنجاليك؟ ٢. أ هناك أثر أنماط الأبوة الديمقراطية على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمبا ترنجاليك؟ ٣. أ هناك أثر أنماط الأبوة الاستبدادية والديموقراطية معا على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمبا ترنجاليك؟

هذا البحث العلمي بالهدف الخاص لمعرفة أثر أنماط الأبوة الاستبدادية على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمبا ترنجاليك. لمعرفة أثر أنماط الأبوة الديمقراطية على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠

سنة في واتو أكونج واتوليمما ترنجاليك. لمعرفة أثر أنماط الأبوة الاستبدادية والديموقراطية معا على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمما ترنجاليك.

تستخدم الباحثة (١) مدخل البحث الكمي الارتباطي. (٢) موقع البحث في واتو أكونج واتوليمما ترنجاليك. ٣. مصادر البيانات المستجيبون وهم والدون لهم أولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج، والوثائق. (٤) طريقة جمع البيانات بالاستبيان والوثائق. (٥) تحليل البيانات باختبار صدق الأدوات، الاختبار الموثوق، اختبار الافتراض الكلاسيكي، والاختبار الافتراضي باختبار T - (جزئي)، اختبار F ، واختبار معامل الإنهاء.

نتائج البحث: ١. هناك أثر إيجابي هامّ بين أنماط الأبوة على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمما ترنجاليك بنتيجة $T_{hitung} 2,319 < T_{tabel} 2,028$ ، حتى H_a مقبولة. ونتيجة R square $0,52,7\%$ والمتبقية $47,3\%$ بشرح الأسباب خارج المتغير. ٢. هناك أثر إيجابي هامّ بين أنماط الأبوة الديمقراطية على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمما ترنجاليك بنتيجة $T_{hitung} 2,039 < T_{tabel} 2,028$ حتى H_a مقبولة. ونتيجة R square $0,49,8\%$ والمتبقية $50,2\%$ بشرح ما خارج المتغير. ٣. هناك أثر إيجابي هامّ بين أنماط الأبوة الاستبدادية والديموقراطية معا على تشكيل الشخصية الدينية لدى الأولاد بعمر ٩-١٠ سنة في واتو أكونج واتوليمما ترنجاليك بنتيجة $F_{hitung} 3,753 < F_{tabel} 3,26$ حتى H_a مقبولة. ونتيجة R square $0,37,3\%$ والمتبقية $62,7\%$ بشرح ما خارج المتغير.